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讲座时间：12月27日、12月31日晚7时30分~10时30分
咨询电话：0371-63976096 67097620
咨询地址：郑州市文化路与优胜南路交叉口国奥大厦14楼
张清波英语微信公众订阅号已建立，并被称为“家长的心灵港湾”！
最新高考资讯、高考心理技巧、高考应考策略尽在其中！
公众号：zqben67097620 qq：2596286843 新浪微博：张清波英语

“跟他学3小时顶我自己学半年!”
“老妈，我悟了！北大离我更近了！”

中国顶级高考专家张清波老师金牌课程之“高考/中招英语写作暨高考快速提分应考策略”讲座开讲！
这堂课，已经改变了N多考生的命运！我们自己的命运，也将因此而改变！抢分电话：0371-67097620

为什么上高三以来，我们疯狂地做题，疯狂地背单词，背固
定词组，但英语成绩却一直徘徊不前？为什么我们各科都
在疯狂做题疯狂记忆，但是成绩却没有质的提高？为什么
语文作文一直40多分，很难突破55分？本周六，张清波老
师将让咱们明白困扰了我们很久的难题，并让我们瞬间突
飞猛进！抢分电话：0371-67097620 63976096

张清波老师，“神奇的张
老师”、高考英语应试技巧名
师。张老师 1995 年毕业于北
大英语系，1995 年至 2003 年
于北大英语系任教。独创了
神奇的“高考英语快速提分
法”，一举打破了“英语只能循
序渐进，不可能快速提高”的
传统理念！屡创高考英语快
速提分传奇！

2014年高考，他郑州一中
的弟子，凭借着英语（张清波
老师）、语文（汪文龙老师）和
理综（扈之霖、林祖荣和叶长
军老师）的突飞猛进，一年怒
提 141 分，一举考上香港中文
大学！

2014年高考，他平顶山一
中的弟子从 80 分左右直冲高
考137分，改变了命运！

2013年高考，他北大附中

的弟子从 75 分直冲高考 134
分，一举冲入东南大学！

2012年高考，他郑州九中
的弟子从40多分直冲110分，
创提高60分的传奇！

2010年高考，他郑州一中
的弟子从 120 分左右直冲高
考英语 145 分！一举冲入北
大！

2009 年高考，他 106 中学
的弟子创造了一天提高 50 分
纪录！考入华中科大！

2007 年高考，从 94 分提
高到 133 分，轻松提高 39 分！
11中弟子张同学创造！

非常重要！很多同学轻视
英语作文，但每年高考的英语
作文平均分常在11至12分之
间（满分25分），另外，每年有众
多考生平常英语作文 22 至 24
分，但高考才得14至17分！

同学们目前最大困难：
1.高大上的句子用不上，用

不好；2.语法错误多；3.欲言难译，
必须翻译的要点不会翻译；4.逻
辑有问题，包括跑题、漏要点以及
结构不完整等。

而张清波老师却能在课堂
上瞬间解决上述问题，能让孩
子们做到：

1.当堂解决同学们头疼已久
的“高级句型用不上”问题，让同
学们学过的句型就会用！写出的
英语作文“闪光句型”占 50%以
上！可以大大提高写作成绩。

2.当堂解决“语法错误多”的
问题，让同学们的语法错误瞬间
减少一半以上，同样，可瞬间提高
写作成绩！

3.当堂解决英语作文“字数
难凑”和“内容逻辑差”等问题，让
高考考生能写出300字以上的英

语作文，甚至想写多少字就写多
少字！

4.当堂解决“欲言难译”的问
题，那当然能轻松提分哈！

上课内容1：高考/中招英
语写作快速提分的技巧目标：
平均当堂提高5分，让高分考
生稳定发挥不失误。

上课内容2：高三/初三各
科突飞猛进的策略目标：各科
提高3倍学习效率！一周内提
高20分！

超级重要！为什么非常努力
地学习，但成绩和排名一直徘徊
不前？为什么学过的题还是老出
错？为什么越学越乱、不会的题
越攒越多？努力提高一门课的时
候，其他的科目下滑怎么解决？
每天作业太多，没有时间清理知
识体系和错题本怎么办？到底怎
样才能每周看到自己的进步并突

飞猛进？来吧，让高考应考策略
专家张清波老师告诉我们吧！

上课内容3：语文作文快
速提分的技巧目标：语文作文
55分不是梦

超级重要！肯定跟您想的方
法不一样！提分更容易，技巧更
简单！语文作文最佳开头是什
么？如何做到不偏题？最佳结尾
是什么？如何提高优美度？如何
才能使用漂亮的、与众不同的修
辞和引用？

关于语文作文，同学们更头疼
了：1.准备了很多素材，但素材用得
很俗，而且使用的时候与主题联系
不紧密，甚至矛盾；2.背了很多漂亮
的谚语、诗歌，但写作文的时候用
不好；3.句子写得不漂亮！

而在“神奇的张老师”这里，
只要20分钟，就能让同学们轻松
掌握语文作文快速提分技巧，而
且很简单，节省好多时间哦！

张清波老师，屡创快速提分传奇！
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谈据@北京三中院消息，该院于

12月25日14时公开开庭宣判陈喆
（笔名：琼瑶）诉余征（笔名：于正）、湖南
经视文化传播有限公司、东阳欢娱影
视文化有限公司、万达影视传媒有限
公司、东阳星瑞影视文化传媒有限公司
侵害著作权纠纷一案。宣判结果是：四
家公司立即停止《宫》的发行和传播，于
正公开赔礼道歉消除影响，五被告共
计赔偿500万元。于正工作室发表申
明称，“不服判决将提起上诉。”
（相关新闻见今日本报A17版）

对于知识产权的保护，我们的
确有过不少的努力，如知识产权法
院的成立——12月16日，广州知识
产权法院正式成立，我们一直在跟

进……但这些努力，都是宏观层面
的，因为公众并不知道，这些法律法规
的执行力如何，也不知道知识产权法
院的操作如何。在这样的境况下，一
起案件的审理，远比这些努力更加“摸
得着”，从这个角度来看，琼瑶诉于正
案的一审，的确有很大的标杆价值。

类似的知识产权案件，之前给
人印象深刻的并不多，郭敬明抄袭
确凿，但对其从业影响甚微。于正
案倘若没有舆论的关注，类似事件
的结果也难促业内反思，因而，我
们希望“琼瑶胜诉”能成为知识产
权保护的起点：让此案成为一支标
杆，也让保护知识产权成为一种流
行格式。□杨燕明

琼瑶告赢于正，当促业内反思

今
日
头
条 12月24日，全国人大常委会分组

审议国务院关于统筹推进城乡社保体
系建设工作情况的报告，苏晓云委员审
议时说，目前企业员工退休工资的问题
比较突出，一旦发不出退休工资，影响会
很大。他说，这一问题应立足于体制内
解决，尽快实施企业员工推迟退休，“现
在工人男的55岁退休，女的是50岁退
休。企业的干部，男的是60岁退休，女
的是55岁退休。从身体状况和平均寿
命来看，60多岁、70岁看起来就像50多
岁的人，身体还很好。”
（12月25日《新京报》）

今年 10 月，世界卫生组织发布的
《2013年世界卫生统计报告》其中提到
中国的人均寿命为76岁，基于此，如苏
委员所言，男性延迟到65岁退休，女性
延迟到 60 岁退休，岂非意味着从理论
上来说很多人退休后只能领10多年的
养老金？当然，寿命长短，此并非一平
均寿命所能局限，有长寿者，年过一百
仍身体健硕，则照样可以领退休金。然
而，这并不代表每一个人都有这样的可
能，个体差异巨大。公民退休金领取，
也应靠制度关怀而非天意兜底。

延迟退休为何一再成为一个公共热
点话题，究其根源，无非是社会养老金面
临吃紧的压力。进入老龄化社会以来，兑
现养老承诺成了养老金的现实作用。在
越来越多的适龄退休人员面前，一个残酷

的现实是，新生缴纳养老金的力量没有跟
上。人口红利时期的结束，意味着养老等
包袱都需要公共财政的支撑。在这种情
况下，延迟退休提出来的确可以起到缓解
局面的作用，但说到底，这仍是一种饮鸩
止渴的行为。男性延迟到65岁、女性延
迟到60岁，这种退休模式不过是把眼前
的支付压力转移给了未来。

如果不从根子上做大社会养老金，
沿着养老体制并轨的路线积极作为，比
如在推行原来公务员与事业单位员工
中的 4000 万人并入“缴费型”养老时，
注重确立合理的公职人员缴付比例，使
之形成一定的入与出的科学关系，从而
舒缓财政压力；并在此基础上增加对社
会养老金投入，提升造血功能，满足公
众退休需求，早晚有一天社会养老体系
又要面临同样的困境。到那时，延迟退
休的办法难道要再用一次？

从现在开始将要退休的一代人，是
为这个国家付出过多少心血努力的劳
动者。男性60岁退休，女性55岁退休，
也曾是制度所给出的养老承诺。从国外
情况来看的确有65岁退休的设计，但其
有充分的制度红利兜底。从养老福利来
看，美国所推行弹性退休制规定了正常
退休、提前退休以及超龄退休的福利差
异。而从养老金保障来看，美国从税收
政策上实行间接的财政转移，支持养老
金；德国更是拿出几百亿欧元支持社会
养老体系运转。再以工作强度来看，欧
美等国家带薪休假的落实充分，国民休
假福利远高于中国。有鉴于此，讨论延
迟退休应基于事实基础，正视执行的现
实阻力，为公民合理退休需求提供制度
性出口，才有可能凝聚支持延迟退休的
共识。 □晚报评论员 杨兴东

讨论延迟退休应基于事实基础
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谈据有关部门统计，2013年，我

国60岁以上人口已超2亿，预计到
2033年将超过4亿，届时将有1/4
以上人口是老人。可以说，老年人
的问题是未来社会的重要问题。其
中，老年人的心理疏导问题更是备
受关注。（日前《光明日报》）

随着经济的发展，保障老年人的
物质需求外，精神世界的“关怀盲区”
也愈来愈值得人们重视。

新修订的《老年人权益保障
法》，以法律的形式明确规定子女应
经常看望老年人。可该来的子女依
然常来，不来的依旧不来。所以南

京一家社会福利院就加了一个“每
月至少看望一次”的附加条件，作为
法律要求的具体化。若子女们做不
到，老人便不能入住，只不过执行起
来仍不理想。因此，笔者认为，需要
充分落实好劳动者休假、探亲规定，
为“常回家看看”提供方便，让子女
不再为没有时间看望父母而发愁。
同时要围绕国家政策，出台一些相
配套的延伸措施和规定，不断拓展
针对老年人的服务渠道，加强心灵
抚慰的常态机制建设，帮助老年人
有效排解心理障碍。
□焦豫安


